



2-Takt-Treffen der Mofa-Helden am 9. und 10. Juli 2022 bei der Ahburs Schöne in Marklohe

Zum zweiten Mal finden am 2. Juli-Wochenende in Marklohe das 2-Takt-Treffen statt. Beim ersten Treffen im letzten Jahr unter Corona-Bedingungen waren 650 Gäste aus Niedersachsen da – ein voller Erfolg. Viele vom letzten Jahr kommen wieder und nutzen auch die Campingmöglichkeiten: Innerhalb von 3 Tagen waren alle 84 Campingparzellen ausverkauft und es hat sich über die Grenzen Niedersachsens hinaus herumgesprochen, so dass jetzt aus ganz Deutschland 2-Takt-Freunde anreisen.

Was wird geboten? Unter anderem eine Tombola mit 500 Gewinnen im Wert von über 6.000 Euro, die zur Hälfte von Spenden aus dem Teilnehmerfeld und durch Sponsoren aus der Region realisiert werden konnte.

Samstag und Sonntag sind eher für Familien und „Gute-Laune-Interessierte“ gedacht: Am Samstag moderiert Julian Zumbrock vom Radiosender FFN die verschiedenen Siegerehrungen zu diversen Programmpunkten: Es findet in der Samtgemeinde Weser-Aue eine 25-km/h-Rallye statt. Alle Fahrer mit einer eigenen Maschine können an der HERO-Schnitzeljagd teilnehmen. Für alle Gäste gibt es Foodrucks, Getränkewagen, Kaffee & Kuchen, Kinderkarussell & Co. und eine Chill-Area mit Hintergrundmusik. Am Abend gibt es noch eine Show-Einlage mit einem Filmpferd und einer selbstgemachten Paella sowie die Preisverleihungen für die Wettkämpfe, die tagsüber stattgefunden haben.

Der Abschluss findet am Sonntag um 11.11 Uhr mit der gemeinsamen Ausfahrt „Marklohe-HERO-Tour“ in der Samtgemeinde Weser-Aue statt, zu der sich bereits jetzt 150 Fahrer angemeldet haben. Die Veranstalter und alle Helfer freuen sich auf ein tolles Event mit ganz viel Spaß und guter Laune!

